
令和４年度 第２回釧路教育研究センター 運営審議会 

 

日  時：令和５年２月１４日（火）１６：００～１７：００ 

場  所：釧路教育研究センター ３Ｆ 第１研究室 

出 席 者：別添 運営審議会座席表のとおり 

関係資料：資料１ 釧路教育研究センターの移転について 

     資料２ 共小１Ｆ平面図 

 

１ 開会 

 

２ 教育長挨拶 

 

３ 議事 

（１）教育研究センターの移転について 

 ○事務局より、資料１、資料２を使用し、説明。 

 

（２）その他 

 【以下、質疑応答】 

◇委 員 

・使用する予定の通級教室は、他の場所に移動するのか。 

◆事務局 

・その通りである。 

◇委 員 

・共栄小学校は、研究グループの活動で使用されるということか。その場合、看板等は設置するのか。

◆事務局 

・主に、研究グループの活動で使用する。看板は設置予定である。 

◇委 員 

・駐車場は十分な台数を停めることができるのか。 

◆事務局 

 ・20～30台の駐車が可能である。 

◇委 員 

・教育研究センターとして、これまでの機能は変わりなく維持されるのか。 

・教育研究センターなので、教育に関する研究の充実も含めて期待している。 

◆事務局 

・主に３つの研究グループの調査活動と研修講座が、センターの主な業務である。研修講座はオンラ

インで行うものもあったが、これについては共栄小学校にも Wi-Fi環境があるため可能である。ま

た、授業に関わる研修であれば、各学校を会場に実施が可能であり、その他についても、まなぼっ

と等を活用しての研修が可能であるため、これまでの機能とは変わらない。 

◇委 員 

・常駐の職員は配置されないのか。 

◆事務局 

・これまでのように、センターの各会議室等の予約や調整などの業務もなくなるため、配置しない。



◇委 員 

・教育研究センターの事業については変更ないのか。 

◆事務局 

・これまでは、ビデオ教材などの視聴覚教材の貸し出しなども行っていたが、これまで、貸し出し実

績がほぼなく、最近ではタブレットを活用した教材などを配信しているため、この業務については

なくなる。 

◇委 員 

・公開研究会、センター講座に先生が参加すると学校が回らない。教員不足で出づらい。学校でもや

りくりしながら参加している。悩みとして聞いて欲しい。 

◆事務局 

・ご意見としてお受けいたします。 

◇委 員 

・これからも先生方の研修の場として、教育の課題を捉えて改善する場として、機能していってほし

い。また、新たな課題にも対応してほしい。 

◇委 員 

 ・来年度の審議委員会は共栄小学校で実施する予定なのか。 

◆事務局 

・新しいセンターの様子を見ていただくこともできるので、要望があれば共栄小での開催も考えられ

る。 

 

４ 閉会 


